



## Regierungsratsbeschluss vom 08. Februar 2022

Anzug Beda Baumgartner und Konsorten betreffend Einführung der Volksanregung

---

P195517

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug stehen zu lassen.

### **Begründung**

Vor der Überweisung des vorliegenden Anzugs hatte der Grosse Rat (im Mai bzw. im Dezember 2019) bereits zwei Motionen überwiesen zur Einführung des Stimmrechtsalters 16 sowie des Stimmrechts für Einwohnerinnen und -einwohner ohne Schweizer Bürgerrecht. Je nach Ergebnis der beiden damit verbundenen Volksabstimmungen verändert sich die Ausgangslage für die Beantwortung des vorliegenden Anzugs massgeblich. Dem Grossen Rat wird deshalb beantragt, den Anzug stehen zu lassen und nach den Volksabstimmungen zu den Verfassungsänderungen aufgrund der beiden bereits überwiesenen Motionen wieder dazu zu berichten.

